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NUEVOS PROGRAMAS DE ESTUDIOS OCUPARON LA ATENCION

DEL COMITE DOCENTE Y DEL CONSEJO DE DOCENCIA

El Consejo de Docencia de la Facultad de Ciencias Fisicas y Mate m a ticas de

la Universidad de Chile estuvo durante este afi o trabajando fundamental

mente en to do 10 relacionado con los nuevos program as de estudios. Algunos
de estos planes ya se comenzaron a aplicar a principios de 1977. Este es el trabajo
mas importante y de mayor envergadura que ha tenido el Consejo durante este

pedodo.
Isaac Ergas, Secretario del Consejo, senalo que conforme a estos nuevos

cam bios, todos los alum nos que ingresaron a la Facultad durante 1977, siguieron
10 que se llama Plan Com un de manera que esta es una etapa previa a la elec

cion de una especialie acion. Este plan se prolonga por dos semestres y medio

y comprende 270 unidades, las que se elevan a aproximadamente 580 unidades

acade m icas al completarse la etapa de esp ec ialiaacio n conducente a una de las

carreras que se imparten, con una duracio n aproximada de 12 semestres. A

esto bay que sumarle posteriormente la memoria.

El Consejo de Docencia elabora ramb ien el calendario de efeme rides, que
en el fondo es una planificacicn de todas las actividades que deb en realizarse

durante un ano. Estas se eiicuentran senaladaa semana a semana, de manera

que el facil saber cual es el trabajo especifico de todo un pedodo.



EI profesor Ergas indico que es suma

mente importante la participacion del alUIT'
no en estas labores. Yo diria dijo que ha
habido deficiencias por parte de los estu

diantes los que despues se encuentran con

una serie de resoluciones ya aprobadas por
todos los organismos y de las cuales quedan
al margen por su falta de interes. Yo pienso
anadi6, que los alumnos debieran participar
a nivel de departamento primero y poste
riormente, en el Consejo de Docencia, de
tal manera que conozcan de primera agua
cual es la politica que esta siguiendo la

facultad, cuales son los cambios que se

hacen para que luego no manifiesten sor

presa [rente a un hecho que a 10 mejor se

aprobo tras varios meses de discusion.
EI Consejo Docente es el organismo

encargado de la adrninistracion general de
los planes de estudio de la Facultad yael
llegan en segunda instancia, previo estudio

por comites tecnicos las proposiciones que
hacen los distintos departamentos. Presta

asesorfa al Decano y funciona en base a

representantes de los distintos departamen
tos que integran la Facultad. Tradicional
mente pertenecen a este Consejo los alum

nos, la Secretarfa de Estudios a traves del

director, los coordinadores docentes de los

departamentos y un secretario tecnico.
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Comite academico docente
.

EI Comite Acadernico Docente es un orga
nismo que depende directamente del Decano

y se preocupa de asesorarlo en todas las
materias que corresponden al ambito de la

politica de Facultad sobre la Docencia.
Este Cornite esta conformado por academi
cos designados por la autoridad maxima de
la Facultad yael corresponde estudiar la
creacion de nuevas carreras y la modificacion
de las existences, en especial atendiendo a

como debe evolucionar la enseiianza de la

ingenieria, para enfrentar el desafio del

presente y del futuro que demanda la co

munidad y al propio avance de la ciencia

y el desarrollo tecnolOgico.
EI Cornite - Acadernico Docente ha estu

diado y recomendado la creacion del Magis
ter en Ciencias de la Computacion, los
nuevos planes de estudios de la Carrera de

Geologia, ha considerado la reglamentacion
de los ciclos de especialieacion profesional,
ha efectuado una revision general del plan
comun de estudios de la Facultad, ha es

tudiado el programa de Magister en Bio

ingenieria y ha llevado a cabo una revision

general de la estructura de los estudios
de la Facultad.
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